

Baumpaten in Lövenich Familien und Firmen engagieren sich - Weitere Paten gesucht

🕒 14.05.19, 16:51 Uhr

✉ EMAIL

f FACEBOOK

🐦 TWITTER



Familie Cordsen, Reisebüro For Family Reisen, Sören Wisotzky und Marco Krückemeier (v.l.) gehören auch zu den Baumpaten der neu gesetzten Schwedischen Maulbeere oder Bergahorn des Lövenicher Sportplatzes.

Foto: at

LÖVENICH - (at) Neun Bäume konnten schon Dank der Spenden auf dem Sportplatz von Garten und Landschaftsbau Johannes Kaulen gesetzt werden. „Er hat alles problemlos organisiert und war sehr engagiert“, berichtete Sören Wisotzky, Geschäftsführer und Vorstandsmitglied des Sportplatzes VfB - Lövenich e. V., erfreut.

Seinem Aufruf der Baumaktion folgten über zwölf Familien aus Lövenich und Umfeld. Auch durch Potato & more, Axa Horst Wilhelm, Courage & Khazaka electronic und Licht Cube konnten Exemplare wie Bergahorn und Schwedische Mehlbeeren gesetzt werden.

Dies schien einer Waldohreulenmutter zu gefallen. Sie nistete sich vor Kurzem mit ihren zwei hungrigen Jungen auf einem Baum am Rande des Sportplatzes ein, beobachtete Wisotzky mit seiner Frau.

Für weitere Bäume durch Patenschaften ist noch reichlich Platz vorhanden. Zudem gibt es die Möglichkeit, den Baum oder auch Gemeinschaftsbaum mit einem Namensschild versehen zu lassen.